



Wer Radelt braucht a Energie,

Die Radlobby St. Pölten hat zum Verkehrswende Aktionstag ein Radeln mit Gemeinderäten organisiert und einer von vier Startpunkten wird das Stille Tal sein. Die Einladung zur Verkehrswendeaktion der Radlobby findet ihr im Internet unter dieser Adresse: <http://www.radlobby.org/noe/verkehrswende-aktionstag-in-st-poelten-19-juni-2020-gemeinde-rad-tour/>

Und weil jemand der radelt Energie braucht, übergeben wir am **Freitag dem 19.6.2020** den teilnehmenden Gemeinderäten eine kleine Wegzehrung und ein Positionspapier.

Es wird einen kleinen Infostand geben und Ihr seid herzlich zum netten Beisammensein und Gedankenaustausch eingeladen.

Wir werden uns gemeinsam Gedanken zum Thema Verkehrswende, Zukunft unserer Region und nachhaltige Mobilität machen.

„Wie erträume ich mir das Stille Tal in 10 Jahren?“

„Was braucht meine Heimat und meine Region um für mich, meine Kinder und meine Enkelkinder lebenswert zu bleiben?“

„Welche Schritte bin ich heute schon bereit zu gehen um die Naturräume langfristig zu erhalten?“

„Was sind meine persönlichen Möglichkeiten heute schon Teil der Verkehrswende zu sein?“

„Was stelle ich mir eigentlich unter Verkehrswende vor?“

Diese und weitere Fragen werden wir diskutieren und versuchen zu beantworten. Falls du am Freitag keine Zeit hast und trotzdem Antworten auf diese Fragen hast, kannst du sie mir gerne per Mail senden.

Treffpunkt:

Fr. 19.6.20 Gasthaus Goiser (Witzendorfer Ortsstraße 13, 3100 St. Pölten) um 15:30 Uhr. Abfahrt der Gemeinderäte wird um 16:00 Uhr sein. Danach werden wir uns den oben gestellten Fragen widmen.

Auf euer kommen freut sich,
Hermann Fahrnberger, Landrettung St. Pölten
hermann.fahrnberger@gmail.com
Mooshöfe 53, 3100 St. Pölten
0676/9119495

Weiter Infos unter:

www.landrettung.at

www.klimahauptstadt2024.at

www.verkehrswende.at